
第３回ジオパーク下仁田協議会産業観光部会 顛末 

日時 令和４年３月１４日（火）午後７時００分～ 

          場所  下仁田町自然史館・ミーティングルーム 

１  開  会  

２  挨  拶  

３ 報  告  
（１）2021 年度下仁田ジオパーク再認定審査結果について 

◎今回の下仁田ジオパークの再認定審査で新たに、十勝岳ジオパークと五島列島ジオパーク 

 の２つが認定となった。下仁田ジオパークを含めて、１１地域が再認定となった。下仁田 

ジオパークは、この４年間で大地の成り立ちを３つのテーマを整理し、指摘事項の改善が 

見られた。と高い評価をいただいた。地域住民の主体的な活動・観光協会との協力体制・ 

教育活動の評価も、高く評価された。 

◎今後の課題・改善すべき点の８項目を説明する。 
 

【意見等】 

＊ふるさと納税の「寄附金の活用メニュー」の中にジオパークを入れてほしい。 
＊女性目線というのは確かに大切なことなので、女性職員の正規職員を検討したらど
うか。 

 

４ 協議事項 
（１）下仁田ジオパーク総合パンフレットの補足解説書（案）について 

◎先程の再認定でもあったが、下仁田ジオパークは、３つのテーマ・ストーリーを学術部会 

 中心に策定し、専門部会等でも議論し進めてきた。再認定審査では、３つのテーマ・スト 

ーリーを調査員さんからも高い評価をいただいた。３つのテーマ・ストーリーを入れた総 

合パンレットの補足解説書を前回よりもさらに修正したので意見等を聞きたい。 

町  長 教育長 自然学校長 課 長 館 長 課長補佐 係員 

会 長 副会長 副会長 事務局長 事務局次長 事務局員 

 
 
 

      

所   属 氏  名 出・欠 所   属 氏  名 出・欠 

神津牧場場長 須 山 哲 男 出 地元農業関係者 山 田 正 幸 欠 

下仁田ジオパークの会副会長 森川 恵美子 出 下仁田町観光協会事務局長 三 田    淳 出 

下仁田町商業協同組合副理事長 今 泉 浩 之 出 下仁田ねぎの会 田 中 芳 重 欠 

前（一財）日本こんにゃく協会理事長 小 林    徹 欠 商工観光課商工観光係課長補佐 荻 野 文 昭 欠 

上信電鉄㈱取締役鉄道部長 小 島    博 欠 農林課農業係課長補佐 神 谷 哲 男 欠 

下仁田ジオパークの会役員 黒 沢 雅 史 出    

商工会青年部部長 齋 藤 明 彦 欠    

商工会女性部役員 高橋 貴美子 欠 下仁田町自然史館 赤 岡    明 出 

飲食店組合理事長 佐 藤 二 郎 欠 〃 関 谷 友 彦 出 



【意見等】 

＊白石工業白艶華工場の写真を明るくよく見える写真に変えてほしい。 
＊地図の、川が途中で切れているところなどがある。全体をもう一度よく見直して 
地図を作成してほしい。 

 

（２）神津牧場内の案内看板設置（案）について 

◎先程の再認定でもあったが、施設インフラ整備の課題もある。また、先程、協議して 
いただいた下仁田ジオパークは、３つのテーマ・ストーリーを作成した。このテーマ・ 
ストーリーでもあるように神津牧場内の案内看板も重要なので神津牧場内看板設置し 
たい。 
 

【意見等】 

＊看板全体が暗いので、明るさのある看板にしてもらいたい。 
＊動物のマークを考えてもらいたい。（NPOあーすわーむによい動物マークがあ 
るので確認してはどうか。） 

＊ジオパークのHPのQRコードを入れてもらいたい。 
＊下段の近隣サイト「世界遺産 荒船風穴」やジオパーク下仁田協議会について、矢
印との位置関係が分かりづらいので配置を考え直してもらいたい。 

＊太平洋と日本海の境目の過去の地図は１６００、1500 の次が現在でなっており
間隔が急に開いているのでわかりにくい。 

＊字の小さい箇所がある。看板にして見づらいのではないか。 
 

（３）下仁田ジオパークのアクションプラン（2022～2026）（案）について 
 ◎再認定審査の指摘を踏まえ、前回のアクションプランに一部追加してある。 
 

【意見等】 

＊ツーリズム（観光）の発展には、他の町の係など連携が必要ではないか。特に、世
界遺産 荒船風穴は町の一大観光地でもあり、ツーリズムを考えるうえでも重 
要なので、文化財保護係に産業観光部会に入ってもらってはどうか。 

＊マーケティング調査では、下仁田で何をしたいのか。何を見学したいのか。何を 
食べたい。などを具体的な調査が必要。観光協会でもマーケティングデータをと 
っていくので今後連携しニーズにあうジオツアー開発をに進めていければ。 

＊教育ツアー（小・中・高校、大学）の PRをもっとやった方がよいのではないか。 
＊「道の駅しもにた」に年間 60万人の来場者を今後、街中に来ていただいたり、ジ 
 オツアー参加者が少しでも増やせて行ければよいと思う。 
 

（４）下仁田ジオパークブランド新規認定について 

 ◎下仁田ジオパークブランド新規認定について、伊藤久米夫さんから上州下仁田陶芸 

  品の申請が提出された。下仁田の地質を最大限生かした陶芸品であり、「下仁田ジオ 

パーク内で産出・生産された商品」「歴史・文化を感じさせる商品」の条件を満たし 

ているので新規認定してよろしいか。  

＊≪全員が了解したので、下仁田ジオパークブランド新規認定する。≫ 

 

５ 次回の部会開催について（赤岡） 

  ◎次回の部会は、5 月以降の開催を予定している。日程は、部会長の須山さんと相談 

して皆さんに通知する事でよろしいか。 

  ＊了解 

６ 閉  会      


